



La catedrática Bertha Gutiérrez presidirá la Sociedad Española de Historia de la Medicina

L.G. | SALAMANCA

Bertha Gutiérrez Rodilla, catedrática de Historia de la Ciencia de la Universidad de Salamanca, ha sido elegida por unanimidad nueva presidenta de la Sociedad Española de Historia de la Medicina (SEHM) en la última reunión de la Sociedad.

Licenciada y doctora en Medicina y Cirugía y Licenciada en Filología Hispánica, Gutiérrez Rodilla completó su formación en el Instituto de Lexicografía de la Real Academia Española (Madrid) y, como becaria postdoctoral del MEC, en la Academia de Medicina de París y en la Universidad de París XIII-CNRS. En la actualidad,

es catedrática de Historia de la Ciencia en la Universidad de Salamanca, donde imparte docencia en los estudios de Medicina, Odontología, Humanidades y Traducción e Interpretación. Participa en varios doctorados y posgrados dentro y fuera de la Universidad y ha impartido cursos y conferencias en centros de reconocido prestigio.

Sus líneas de investigación principales son historia del lenguaje de la medicina y de la ciencia, historia de la medicina española, estudios sincrónicos y diacrónicos de lexicografía y terminología médicas y metodología del trabajo científico y enseñanza médica.